

Herr Ebbinghaus erläutert den vorliegenden Haushaltsbegleitantrag der AL-Fraktion.

Herr Eichner führt hierzu aus, dass die im Kindergarten Wupper vorgehaltenen Räumlichkeiten nicht ausreichen, um dort eine weitere Kindergartengruppe einzurichten. Dem vorliegenden Antrag wird aber insoweit bereits entsprochen, als dass die Verwaltung aktuell mehrere Möglichkeiten prüft, wie dem Mehrbedarf an Kindergartenplätzen entsprochen werden kann.

Herr Ebbinghaus möchte den Beschlussentwurf nach den Ausführungen seitens der Verwaltung wie folgt ändern: Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt, die Verwaltung zu beauftragen, zu prüfen, welche Möglichkeiten für die Unterbringung einer dritten Kindergartengruppe im Bereich Wupper bestehen.